



にじぐみだより



寒いが続いていますが、子どもたちは元気いっぱい戸外を駆け回り、寒さに負けず過ごしています。早いもので今年度もわずか2か月となってしまいました。にじ組のみんなは、この1年で言葉の引き出しも自分で出来る事も増え、大きく成長しました！

園であった嬉しかったこと、嫌だったこと、お友だちのことなどもお家でたくさんお話していることでしょう。「自分のことを聞いてほしい！」という気持ちでいっぱいの年頃です。自分の思いは伝えられても、相手の思いに気付くのは、まだ難しい年齢です。その為、お友だちは大好きで一緒に遊びたいのに、それぞれの思いがぶつかり合ってトラブルになってしまう事も多いです。そんな時は、まず否定せずに、それぞれの思いにしっかり耳を傾け、その子その子の気持ちに寄り添ってあげるようにしています。それから、相手の気持ちを一緒に考えるようにしています。年中、年長の階段を昇っていくにつれ、相手のことも考えられる素直な心を育ててくれると信じています。お家で、お子さんから聞くお話だけですと、心配になってしまうようなことが多々あるかもしれません。そんな時は、遠慮なく、なんでもお尋ねください。

～共に過ごした席グループのご紹介～

大きくなったよ～



あかグループ

おしゃべり大好き！



あおグループ

楽しいこと大好き☆



ピンクグループ

出来ることが増えたよ～



きいろグループ

製作や自由遊び、
給食やおやつの
時間を、一緒に過
ごしました。

とっても優しいよ♡



みどいグループ

やること

1月～

- ・えんぴつの持ち方練習

2月～

- ・ハンカチ使用開始

(始まる際は、お知らせ
します。)

お願い

- ・持ち物、衣類の記名
- ・衣類、上履きのサイズ確認
- ・テラスボード、張り紙の確認

※よろしく願い致します。

進級に向けて

- ・まずは自分で！

衣類の裏返しを直す/布団を
畳んで、しまう

- ・相手の話を聴く

「聞いてほしい！」年齢です
が、落ち着いて傾聴する力を
育てています。